

## BAB VI

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Dari hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa:

1. Berdasarkan hasil pengujian secara parsial variabel makroekonomi yang ditunjukkan oleh F2 yang mewakili variabel inflasi dan Produk Domestik Bruto (PDB) mempunyai pengaruh signifikan terhadap profitabilitas bank umum syariah. Di mana inflasi berpengaruh positif dan signifikan sedangkan PDB berpengaruh negatif dan signifikan terhadap *Return On Asset (ROA)* bank umum syariah.
2. Berdasarkan hasil pengujian secara parsial variabel karakteristik bank yang ditunjukkan oleh F1 yang mewakili variabel *Financing to Deposit Ratio (FDR)*, *Capital Adequacy Ratio (CAR)*, *Non Performing Financing (NPF)*, Biaya Operasional terhadap Pendapatan Operasional (BOPO), Ukuran Perusahaan (SIZE), pembiayaan dan Dana Pihak Ketiga (DPK) mempunyai pengaruh signifikan terhadap profitabilitas bank umum syariah. Di mana FDR, NPF, dan BOPO berpengaruh negatif dan signifikan terhadap *Return On Asset (ROA)* bank umum syariah. Sedangkan CAR dan SIZE berpengaruh positif dan signifikan terhadap *Return On Asset (ROA)* bank umum syariah.

3. Berdasarkan hasil pengujian secara parsial variabel pangsa pasar yang ditunjukkan oleh F1 yang mewakili variabel *Financing to Deposit Ratio* (FDR), *Capital Adequacy Ratio* (CAR), *Non Performing Financing* (NPF), Biaya Operasional terhadap Pendapatan Operasional (BOPO), Ukuran Perusahaan (SIZE), pembiayaan dan Dana Pihak Ketiga (DPK) mempunyai pengaruh signifikan terhadap profitabilitas bank umum syariah. Di mana pembiayaan dan dana pihak ketiga (DPK) berpengaruh positif dan signifikan terhadap *Return On Asset* (ROA) bank umum syariah.
4. Berdasarkan hasil pengujian secara simultan makroekonomi yang ditunjukkan oleh F2 yang mewakili variabel inflasi dan Produk Domestik Bruto (PDB), karakteristik bank dan pangsa pasar yang ditunjukkan oleh F1 yang mewakili variabel *Financing to Deposit Ratio* (FDR), *Capital Adequacy Ratio* (CAR), *Non Performing Financing* (NPF), Biaya Operasional terhadap Pendapatan Operasional (BOPO), Ukuran Perusahaan (SIZE), pembiayaan dan Dana Pihak Ketiga (DPK) berpengaruh signifikan terhadap *Return On Asset* (ROA) bank umum syariah.

## **B. Saran**

1. Bagi Bank Umum Syariah

Bagi bank umum syariah di Indonesia diharapkan untuk lebih meningkatkan kinerja keuangannya terutama dalam hal permodalan maupun penyaluran dananya agar lebih optimal. Dengan optimalnya

kinerja keuangan berarti bank tersebut dapat menjaga tingkat profitabilitasnya. Karena dengan tingkat profitabilitas yang tinggi masyarakat akan memiliki kepercayaan terhadap bank umum syariah.

## 2. Bagi Akademis

Hasil penelitian ini diharapkan dapat menambah bahan referensi dan dokumentasi bagi pihak kampus. Selain itu juga diharapkan dapat menjadi bahan acuan maupun tambahan wawasan serta pengetahuan untuk peneliti yang akan datang terutama bagi mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam khususnya jurusan perbankan syariah.

## 3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya diharapkan dapat menambahkan lagi variabel makroekonomi lain seperti nilai tukar rupiah karena bank syariah juga menjalankan investasi riil yang berkaitan dengan ekspor impor, variabel karakteristik bank dan variabel pangsa pasar mungkin dapat diukur dengan indikator lain. Selain itu, dapat menambah populasi dan sampel penelitian yang tidak hanya pada Bank Umum Syariah serta dapat juga menambah rentang waktu periode penelitian.